

DER AUFSTELLER SÜSSER ERFOLG



FRAU A., 26 JAHRE JUNG, IST AUSGEBILDETE BÄCKERIN UND KONDITORIN. SIE LEIDET UNTER DEPRESSIONEN, VERLIERT IHREN JOB UND MELDET SICH BEI DER IV AN.

Nach ihrem Klinikaufenthalt unterstützt die IV-Stelle Frau A. bei der beruflichen Eingliederung. Von Anfang an macht sie klar, dass sie den Wiedereinstieg nicht im geschützten Bereich, sondern bei einer Bäckerei/Konditorei im ersten Arbeitsmarkt absolvieren will. Gemeinsam mit der IV wird im halben Mittelland ein Betrieb gesucht. Erfolglos. Nach Wochen wird der Radius erweitert. Schliesslich kann die Bäckerei und Konditorei Bachmann in Basel für ein Aufbautraining gewonnen werden.

Top motiviert, ohne Wenn und Aber, packt Frau A. ihren Wiedereinstieg an. Den Reisesweg von drei Stunden nimmt sie klaglos auf sich. Rasch kann sie das Pensum von 50 auf 100 Prozent steigern. Das Bachmann-Team ist unterstützend und lobt ihre herausragende Leistung.

Frau A. gewinnt Selbstvertrauen, Energie, Kraft – und nach sechs Monaten Aufbau findet sie eine 100%-Anstellung bei einer Bäckerei in Baselland. Bei unserem Abschlussgespräch sagt sie: «Mit dem Aufbautraining im ersten Arbeitsmarkt haben wir alles richtig gemacht. Besten Dank!»

